
 
 
 
 
 
 
Bilbao, a 1 de diciembre 2017 
 
 
Queridos compañeros y compañeras del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de 
Bizkaia: 
 
El pasado mes de noviembre se celebraron elecciones en el Consejo General de la Arquitectura 
Técnica de España. En ellas resultó elegido como Presidente Alfredo Sanz, que me propuso para 
ocupar la Secretaria General del Consejo, cargo que he decidido aceptar. Por motivos estatutarios, 
dicho cargo resulta incompatible con el hecho de ser Presidente de un Colegio por lo que, al 
asumirlo, debo cesar en la Presidencia del Colegio de Bizkaia. 
 
Han transcurrido ya más de veinte años desde que me incorporé a la Junta de Gobierno de 
nuestro Colegio, primero como Vocal, después como Secretario y, durante los ocho últimos años, 
como Presidente. A lo largo de todo este tiempo he colaborado con nuestra institución colegial y 
la he dirigido con la mejor de las voluntades y con todo el empeño y la capacidad de trabajo que 
he sido capaz de aportar. 
 
Como es lógico, en periodos de tiempo tan prolongados he vivido en el Colegio momentos muy 
gratificantes y también tiempos duros y difíciles. Especialmente complicados han sido los últimos 
años en los que una crisis económica sin precedentes y los efectos derivados de ella nos han 
hecho sufrir tanto a todos, obligándome a tomar decisiones que no deseaba y no pudiendo llevar 
a cabo muchas de las cosas que hubiese deseado hacer. 
 
Afortunadamente, parece que la situación general comienza a dar signos de mejoría y, por lo que 
respecta a nuestro Colegio, se dan por fin las condiciones para que podamos pensar en volver a la 
normalidad durante los próximos meses. 
 
Teniendo presente todo esto, he estimado que ha llegado el momento de dejar la Junta de 
Gobierno del Colegio de Bizkaia, pasando el testigo a otros compañeros y compañeras que seguro 
aportarán también su ilusión y buen hacer a nuestro colectivo. Por mi parte, continuaré trabajando 
por nuestra querida profesión, pero asumiendo una responsabilidad diferente como Secretario 
General de la institución que agrupa a todas nuestras entidades colegiales.  
 
Quiero terminar agradeciendo la confianza que habéis depositado en mí todos cuantos colaboráis 
con la institución colegial, que nos acompaña y nos presta ayuda en el desarrollo de nuestro 
ejercicio profesional y que pienso que, en momentos como los actuales, resulta más necesaria que 
nunca. Deseo también mostrar mi agradecimiento a todos aquellos que, con vuestra comprensión, 
me habéis apoyado en los momentos más complicados y, especialmente, a los empleados del 
Colegio, todos ellos enormes profesionales y, sobre todo, magníficas personas. 
 
 
Gracias sinceras y un abrazo a todos y a todas. 
 
                                                                  Fdo.: Iñaki PÉREZ  

(Presidente) 


